
 
 
 

COMPTE-RENDU de l'A.G.O. 2023 
Samedi 13 janvier à 10h00 salle Chaplin. 

 
 
 
Présents (12) : 
Mmes : Josiane Le Ster, Agnès Rouby, Joële Lagadec, Marie-Thérèse Loyen, Suzanne Durat 
et Jacqueline Vinson; 
Et Mrs : Jean-Lou Pichon, Jean-Pierre Chauvin, Rémy Leveque, Mikaël Durat, Gilles 
Saffroy, Michel Contet,  
 
Pouvoirs (4) : Richard Crozier, Dominique Cour, Marion Pichon et Christian Bertrand. 
 
Bonjour, 
 
Le quorum (25% des membres à jour) étant atteint, je déclare ouverte l'assemblée générale 
ordinaire de notre association pour 2023 suivant l'ODJ proposé dans la convocation : 
 
Rapport moral du Président, 
Rapport financier 2023 du trésorier. 
Prévision du trésorier pour 2024. 
Election du conseil d'administration et bureau. 
Questions diverses. 
 
Notre nombre d'adhérents est assez stable, malgré les relances auprès des anciens, nous 
sommes à ce jour 30. 
 
Tout d'abord, suite à un gros différend sur la stratégie à suivre sur le projet de la Villa St-
Thomas (dont nous reparlerons un peu plus loin), nous avons enregistré la démission de 
Pierre en tant que Vice-Président et en tant que membre du CA de notre association. Nous le 
déplorons et nous remercions Pierre pour toutes ces années à nos côtés et pour tout le travail 
accompli pour préserver Maule et sa vallée. 
 
Nous avons de nouveau notre rythme de réunion de CA, à savoir une fois par mois 
généralement le lundi 18h, et cela nous a permis de renouer avec de vrais échanges de point 
de vue autour d'une table. 
 
Nous avons participé à toutes les réunions JADE qui se tiennent tous les premiers vendredis 
de chaque mois (sauf juillet août). Les dossiers au TA de Versailles s'accumulent, mais les 
succès sont au rendez-vous et c'est très encourageant. 
 
Nous avons participé à la journée Ecocitoyenne organisée par la Mairie de Maule le samedi 3 
juin, et à cette occasion nous avions prévu un sondage sur le bien-vivre à Maule qui portait 



sur l'environnement, l'urbanisme, les transports et les projets divers. Durant cette journée, 
nous avons croisé pas mal de monde et obtenu ce jour-là 18 réponses. 
Nous avons récidivé au Forum en septembre, malheureusement la fréquentation était très 
nettement moindre et nous n'avons eu que 4 réponses. Alors nous avons décidé d'envoyer ce 
sondage à tous les adhérents et ex-adhérents et nous avons obtenu (au 19/12, 9 réponses 
supplémentaires…) 
La compilation de ces réponses a été faite par Agnès, que nous remercions. Nous pensons 
faire un courrier à la Mairie et proposer les réponses de ce sondage. 
 
Nous avons rejoint l'équipe d'Aline Read et Patricia Grün pour contrôler la qualité de l'air à 
Maule afin de connaître les taux de pesticides et autres engrais ou intrants déversés sur les 
champs, particulièrement sur le plateau où se trouve la SECOBRA. Ces prélèvements de 
poussières ont été effectués dans 6 maisons de Maule au début décembre. Le CA de votre 
association a voté un budget de + ou - 400€ pour refaire deux autres prélèvements en 2024, 
après les épandages d'hiver et de début de printemps. Les Premiers résultats ne sont pas 
encore connus. 
 
Nous avons étudié de très près le projet "Villa St Thomas" Chaussée St-Vincent. Projet 
contesté et contestable vis-à-vis du PLU qui ne semble pas être correctement respecté. Nous 
avons invité plusieurs fois M. Durat (ici présent) qui a déposé un recours contentieux contre 
ce projet en tant que proche voisin. Débouté en première instance, il a fait Appel en 
décembre. 
 
Nous avons fait paraître début décembre une lettre d'information aux Maulois (avec l'accord 
et les amendements de l'avocat) sur notre site et notre page FB, ainsi que d'autres pages 
locales, concernant le projet immobilier "St-Thomas" pour expliquer les difficultés et les 
retards du projet. La Vitrine du Développement Durable a relayé cette lettre d'information 
dans leur Newsletter de fin décembre. 
Nous avons décidé en CA de poursuivre le promoteur s'il y a lieu avec l'aide de l'avocat de 
M. Durat, car nous ne pouvons plus intervenir au niveau du PC, mais bien sur des 
irrégularités ou illégalités dans la procédure (exemple défaut de déclaration de DLE (Dossier 
sur la Loi sur l'Eau !). Un recours gracieux est en cours, JADE et SLY se sont joints à nous, 
ainsi que l'association mauloise LVDD, plus 12 individuels. 
 
Notre site est régulièrement mis à jour et est visité, nous en sommes à 7477 à fin décembre 
soit 394 visites cette année, un peu moins qu'en 2022. 
Notre page FB fonctionne plutôt bien avec 81 suiveurs, et des échanges sur nos infos. 
 
Nous sommes actuellement 30 adhérents et nous avons besoin de plus d'adhérents pour être 
plus crédible auprès des autorités, de la commune, de la communauté de communes voire de 
la préfecture, aussi n'hésitez pas à parler de votre association à vos amis et voisins… 
D'avance merci. 
 
Merci de votre attention. 
 
Le président demande le quitus pour son rapport moral. 
Accordé à l'unanimité. 



 
Nous passons au point trésorerie de notre association, avec Jean-Pierre Chauvin notre 
trésorier pour le bilan 2023 et les prévisions 2024. 
 
 

Rapport Financier 
Bilan du 01/01/2023 au 31/12/2023 

   
  Recettes Dépenses 
Cotisations 2022/2023 : Nb 8 80,00   

Cotisations 2023/2024 : Nb 27 270,00   

Intérêts 2023 67,56   

Adhésion JADE 2023   72,60 

Adhésion LVDD 2023   20,00 

Adhésion LVDD 2024   20,00 

Assurance RC 04/23 à 03/24   73,00 

      

      

TOTAL 1 417,56 185,60 
      
Solde au 31/12/2022 2 497,46   
Solde au 31/12/2023   2 729,42 
      
TOTAL  2 915,02 2 915,02 

   
   
Situation de trésorerie  31/12/2022  
  31/12/2023 
Compte sur Livret 2 316,26 2 383,82 

Compte Courant 165,20 309,60 

Caisse 16,00 16,00 

Cotisations non encaissées   20,00 

Total Avoir 2 497,46 2 729,42 

      

      

      

   
Adhérents 2022/2023 : 27 ( 19 + 8 )  
Adhérents 2023/2024 : 27 au 31 décembre 2023 

 



Budget Prévisionnel 2024 
   

  Recettes Dépenses 
Cotisations 2023/2024  Cpt 3 30   

Cotisations 2024/2025 Nb 25 250   

Intérêts 2024 50   

Adhésion JADE 2024   73 

Adhésion LVDD 2025   20 

Frais Postaux   10 

Assurance RC 04/24 à 03/25   75 

Frais AGO   25 

Etude Pollution Air   400 

Frais Avocat   300 

      

Total 330 903 

      

Solde créditeur au 31/12/2023 2 729,42   

Solde créditeur prévu fin 2024   2 156,42 

Total 3059,42 3059,42 

   
   
Adhésions 2023/2024 : 30 (27 + 3)   
Adhésions 2024/2025 : 25   

 
Merci Jean-Pierre. 
Pas de question sur la présentation des budgets. 
 
Le président demande le quitus pour le rapport financier du trésorier. 
Accordé à l'unanimité. 
 
Nous passons maintenant à l'élection de membres du conseil d'administration : 
 
Les membres actuels sont :  
Michel Contet (président), Josiane Le Ster (secrétaire), Jean-Pierre Chauvin (trésorier) et 
Joële Lagadec, Agnès Rouby, Rémy Levesque, Richard Crozier. 
 
Est-ce que vous restez ? 
Réponse :  OUI de tous les présents, Richard Crozier l'ayant fait par écrit. 
 



 
Y a-t-il parmi les présents à cette assemblée générale des personnes voulant  
se joindre à nous ? : 
 
Réponse positive de Gilles SAFFROY, que nous remercions. 
 
Accord unanime pour l’intégration de Gilles SAFFROY au Conseil d’Administration. 
 
La composition du Bureau se fera au prochain CA. 
 
Questions diverses : 
 
Qu'en est-t-il du projet de parking terrain acquis par la Mairie : Ce projet est bloqué pour le 
moment par un problème d'accès, soit par la rue de Flaville (accidentogène) soit par un pont 
enjambant la Mauldre et relayant le parking de Franprix, mais l'emprise au sol n'est pas 
suffisante. 
 
Où en est le projet St-Thomas à ce jour : L'avocat après plusieurs demandes à la préfecture a 
fini par obtenir l'information qu'une DLE avait bien été déposée (quand ? mystère) mais 
refusée par la DDT… le recours est donc pour le moment suspendu. 
 
Problème des inondations à Maule et dans la vallée : les reméandrages aussi bien du ru de 
Gally que de la Mauldre en aval de Maule, ne sont qu'un pis-aller, la loi GEMAPI n'est 
toujours pas appliquée avec Versailles qui fait barrage, les sondes de crue ne sont toujours 
que 2 et celle d'Aulnay est souvent en panne. Malheureusement si le même épisode qu'en 
mai-juin 2016 se reproduit, nous aurons les mêmes effets dévastateurs ! 
 
Discussion sur le nom de notre association, car l'acronyme APSMVM passe mal… à re-
revoir en CA. 
Notre blog est un peu suranné et plombé par des popup de pub (c'est déroutant), envisager 
soit la version payante (autour de 45€ l'an) soit chercher un autre hébergeur. 
Diffusion du compte-rendu de nos CA à tous les adhérents pour donner de la visibilité à nos 
actions. 
 
A 11h30, Le président déclare l'AGO 2023 close et invite les présents à prendre un verre de 
l'amitié.  
 
 
 

   
       Le Président                             La Secrétaire     Le Trésorier 


